



# 窓越し面会 9月13日から始めます

日頃より、当施設の運営並びにケアに対してご理解・ご協力を賜り、誠に有難うございます。

さて、8月20日に開催された「感染対策委員会」で、大分県内でも「ステージⅢ」という状況ではありますが、入居者・利用者の皆様方に、どうかして面会はできないだろうかと職員一同考え、協議し、「窓越しでの面会であれば、感染のリスクは低いのではないか」という結論に至りました。

但し、**大分県内で「ステージⅣ」**（爆発的に感染が拡大し、深刻な医療提供体制の機能不全）**になった場合は、直ちに「窓越し面会」は中止にさせていただきます。**

なお、スマートフォンやタブレット端末などの動画撮影・写真撮影、ご自宅から顔を見てお話しできる「オンライン面会」につきましては、引き続き対応してまいります。

また、窓越し面会（9月13日開始）については、施設に入所されているご家族の代表者の方に、事前にお知らせをさせていただいておりますので、このホームページをご覧になられた方で、ご希望の方は、ご家族の代表者の方にお問い合わせ下さい。

何卒、お手数をおかけしますが、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。



みんなの「生きる」を  
社会福祉法人